

**Zeitschrift:** Der Fourier : offizielles Organ des Schweizerischen Fourier-Verbandes und des Verbandes Schweizerischer Fouriergehilfen

**Herausgeber:** Schweizerischer Fourierverband

**Band:** 33 (1960)

**Heft:** 7

**Rubrik:** Stimmen aus dem Leserkreis

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

**Download PDF:** 02.04.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## **Ein fachtechnischer Wettbewerb für unsere Leser**

Die Redaktionskommission hat sich entschlossen, für sämtliche Abonnenten unserer Zeitschrift einen Wettbewerb auszuschreiben, der dazu beitragen soll, die ausserdienstliche Weiterbildung der Verwaltungsfunktionäre unserer Armee zu fördern. Wer unser Fachorgan ständig verfolgte, konnte sicher mit Bedauern feststellen, dass die «Fachtechnische Ecke» seit geraumer Zeit wieder aus seinen Spalten verschwunden ist. Die Redaktion unseres Blattes hatte es seinerzeit sehr begrüsst, dass die Zentraltechnische Kommission des Schweizerischen Fourierverbandes den Wunsch äusserte, mit einem Frage- und Antwortspiel unsere Zeitschrift zu bereichern. Schon im «Der Fourier» 1956, Seite 312, haben wir entsprechend darauf hingewiesen. Nachdem nun aber schon einige Zeit keine Einsendung mehr für die «Fachtechnische Ecke» bei uns eingegangen ist, möchten wir für das fachtechnische Jahr — welches im Schweizerischen Fourierverband bekanntlich vom 1. Juli bis zum 30. Juni des folgenden Jahres dauert — zur Unterstützung der fachtechnischen Organe der Sektionen, versuchsweise für 1960/61, einen Schritt weitergehen.

Erstmals in der August-Nummer des «Der Fourier» und nachher in allen Ausgaben mit gerader Nummer werden wir fachtechnische Wettbewerbsfragen veröffentlichen, die dann im Septemberheft und später in den Ausgaben mit ungeraden Nummern beantwortet werden. Das genaue Wettbewerbsreglement wird zusammen mit den ersten Fragen im August veröffentlicht. Die Redaktion hofft, dass sich recht viele Leser an unserem diesjährigen Wettbewerb beteiligen, damit dieser auch später weitergeführt werden kann. -er.

## **Stimmen aus dem Leserkreis**

Diese Rubrik hatte bei unsern Lesern stets guten Anklang gefunden. Sie steht allen Lesern auch weiterhin offen. Wir sind gerne bereit, Probleme fachtechnischer Natur aufzugreifen und zur Diskussion zu stellen, obwohl wir uns darüber völlig im klaren sind, dass solche Diskussionen selbstverständlich nicht ins Uferlose geführt und meistens nach einem Pro und Kontra abgeschlossen werden müssen. Andererseits aber glauben wir, dass es sich lohnt, gerade im Hinblick auf die kommenden Neuerungen, sachlich Probleme zu erörtern und zu diskutieren. Immerhin möchten wir darauf hinweisen, dass nur grundsätzliche Fragen zur Diskussion gestellt werden sollten. -er.

## **Behelfe für Rechnungsführer**

Ab und zu erschienen schon früher im «Der Fourier» Behelfe für Rechnungsführer, so zum Beispiel im «Der Fourier» 1959, Nr. 2, Seite 46, die «Ansätze für Unterkunftsabrechnungen» in alphabetischer Reihenfolge usw., die manchem Kameraden eine gute Hilfe waren. Wir werden auch in Zukunft solche Behelfe veröffentlichen. Nachstehend geben wir eine Zusammenfassung über die Ziffern des VR, des VR-Anhanges und der Administrativen Weisungen des OKK, welche miteinander korrespondieren, bekannt. Die Rechnungsführer haben so die Möglichkeit, ihre entsprechenden Reglemente à jour zu halten und die korrespondierenden Ziffern darin einzutragen.